

Appel de candidatures

Neurochirurgien(ne)
au département de chirurgie
du Centre hospitalier affilié universitaire régional (CHAUR)
à Trois-Rivières

Environnement

Le département de chirurgie et le Service de neurochirurgie du Centre intégré universitaire de santé et services sociaux de la Mauricie-et-du-Centre-du-Québec (CIUSSS MCQ) sont à la recherche d'un neurochirurgien pour rejoindre l'équipe médicale du Centre hospitalier affilié universitaire régional (CHAUR), situé à Trois-Rivières.

Sommaire du rôle et des responsabilités

À titre de neurochirurgien au CIUSSS MCQ, vous vous joindrez à une équipe présentement composée de trois neurochirurgiens qui offrent des services neurochirurgicaux à une population de plus de 530 000 personnes. Vous serez appelé à prendre en charge une grande variété de pathologies (rachis, oncologie, traumatologie, vasculaire et périphérique) dans le cadre d'une pratique neurochirurgicale générale dans un centre tertiaire de traumatologie à vocation académique (campus de la faculté de Médecine de l'Université de Montréal en Mauricie). Des corridors de recherche avec des équipes de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) ont aussi été développés.

Vos responsabilités incluront la prise en charge de nouveaux patients et le suivi des patients hospitalisés et en externe, en collaboration avec vos collègues, de même que la participation à la couverture de garde en neurochirurgie pour tout le territoire du CIUSSS MCQ (24 heures par jour, 7 jours par semaine). Les responsabilités de garde et les privilèges de bloc opératoire, établis selon les besoins de l'établissement, sont répartis équitablement entre les membres du service.

Le CIUSSS MCQ cherche à pourvoir 2 postes de neurochirurgien pour compléter son équipe (présentement de trois sur un total de cinq postes). Une formation complémentaire (fellowship), un intérêt en base du crâne et de l'expérience en recherche ou en enseignement seraient des atouts.

Statut du poste

Le poste de neurochirurgien à temps plein correspond à un minimum de 42 semaines par année.

Rémunération

La rémunération d'un neurochirurgien au CIUSSS MCQ consiste en une facturation directe à la RAMQ, selon un mode de rémunération mixte (per diem et rémunération à l'acte).

**Avec nous,
pour une
pratique
innovante**
EN MAURICIE ET
CENTRE-DU-QUÉBEC

Transmission de la candidature

Si vous avez des questions concernant les prérequis ou les services de neurochirurgie offerts au CIUSSS MCQ, veuillez contacter le Dr Claude-Edouard Châtillon, chef du service de neurochirurgie, à l'adresse suivante : claudio-edouard.chatillon.med@ssss.gouv.qc.ca

Si vous souhaitez postuler ou désirez discuter avec l'équipe du recrutement médical au sujet des modalités d'obtention du poste, des incitatifs ou de relocalisation, veuillez écrire à : medecin_ciuss@ssss.gouv.qc.ca



Call for Applications

Neurosurgeon
Neurosurgery department
Centre hospitalier affilié universitaire régional (CHAUR)
in Trois-Rivières

Environment

The neurosurgery department at the Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de la Mauricie-et-du-Centre-du-Québec (CIUSSS MCQ) is seeking a neurosurgeon to join the medical team at the Centre hospitalier affilié universitaire régional (CHAUR) in Trois-Rivières.

Main Roles and Responsibilities

As a neurosurgeon at the CIUSSS MCQ, you will join a team of three staff neurosurgeons providing care to a mostly francophone population of approximately 530,000 people. You will manage various neurosurgical pathologies, including spine, oncology, trauma, vascular, and peripheral nerve cases within a general neurosurgical practice at a tertiary trauma hospital and academic center (Campus Mauricie of the Université de Montréal). Research collaborations with Université de Montréal and Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) are encouraged.

Key Responsibilities

Manage new patients and follow up on hospitalized and external patients in collaboration with colleagues. Participate in on-call coverage of the neurosurgery department for the CIUSSS MCQ territory (24/7). Share on-call duties and operating room privileges fairly among team members. The CIUSSS MCQ is currently looking to add two neurosurgeons to complete our team, increasing it from three to five members. A completed fellowship, an interest in skull base and experience in research or teaching would be considered assets.

Job Status

A full-time neurosurgeon position corresponds to a minimum of 42 weeks per year.

Remuneration

The remuneration for a neurosurgeon at the CIUSSS MCQ consists of direct billing to the RAMQ, following a blended payment model (per diem and payment per medical procedure).

Avec nous,
pour une
pratique
innovante
EN MAURICIE ET
CENTRE-DU-QUÉBEC

To Apply

If you have any questions regarding prerequisites or services offered by the neurosurgery service at the CIUSSS MCQ, please contact Dr. Claude-Edouard Châtillon, Head of Service, at :
claude-edouard.chatillon.med@ssss.gouv.qc.ca

If you wish to apply or discuss obtaining a position, incentives, or relocation with our medical recruitment team, please write to : medecin_ciuss@ssss.gouv.qc.ca

